

BOLETIN TRIMESTRAL

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL SAN GREGORIO DE NIGUA

Octubre-Diciembre 2025

10 octubre 2025



EMBAJADORES ACREDITADOS EN RD INICIAN JORNADA EN SAN GREGORIO DE NIGUA

El alcalde Jorge Ortiz Carela recibió la visita del Cuerpo Diplomático acreditado en la República Dominicana, en una jornada que dio inicio en el histórico municipio de San Gregorio de Nigua, bajo la coordinación de la Fundación Lucho por un Sueño.

NIGUA SE UNE A LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA CON CHARLA INSPIRADORA.

En el marco del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, el Ayuntamiento de San Gregorio de Nigua celebró una emotiva y vital jornada de orientación y concienciación, reforzando el compromiso de la gestión municipal con la salud y el bienestar de sus municipios.

L

21 Octubre 2025



22 Octubre 2025



ALCALDÍA ACTIVA EL COMITÉ PMR ANTE LA TORMENTA TROPICAL MELISSA.

En la reunión participaron activamente representantes de instituciones vitales para la seguridad ciudadana, incluyendo la Defensa Civil y el Cuerpo de Bomberos, además de miembros de la administración de la alcaldía. Se revisaron los protocolos y se definieron los puntos críticos de atención en el municipio.

Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

23 Octubre 2025



La Costa

REFUERZAN ACCIONES PREVENTIVAS EN NIGUA ANTE LA LLEGADA DE LA TORMENTA MELISSA.

El alcalde Jorge Ortiz Carela encabeza personalmente estas labores, priorizando la seguridad y la protección de todos los municipios. El equipo municipal ha logrado identificar y dar respuesta inmediata a diversas situaciones puntuales que representan riesgos durante el paso del fenómeno atmosférico.

24 Octubre 2025

RAFAEL SALAZAR, GUSTAVO LARA Y JORGE CARELA SUPERVISAN DAÑOS EN LOS POZOS Y EL HOYO DE YOGO-YOGO EN NIGUA.

Una amplia comisión de autoridades locales y provinciales, encabezada por el director ejecutivo de la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), Rafael Salazar, el senador de la provincia San Cristóbal, Gustavo Lara Salazar, y el alcalde municipal Jorge Carela, realizó un recorrido por distintas zonas afectadas por el paso del huracán Melissa, con el propósito de constatar los daños y coordinar acciones de apoyo a las familias perjudicadas.



Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

31 Octubre 2025



AJUVENTUD Y GOBIERNO LOCAL UNEN FUERZAS POR SAN GREGORIO DE NIGUA

Este domingo 9 se marcará una página verde en la historia dominicana con la realización del evento Plogging «Salvando los Manglares», una iniciativa de alto impacto ambiental que se centrará en los vitales humedales de San Gregorio de Nigua.

La jornada será un ejemplo de colaboración interinstitucional y compromiso cívico, encabezada por el Ministerio de la Juventud (MJ) y el Ayuntamiento Municipal de San Gregorio de Nigua, quienes han unido esfuerzos para movilizar a la ciudadanía en torno a esta causa crucial.

13 Noviembre 2025

CULTURA Y RAÍCES VIVAS: NIGUA Y HAINA UNEN ESFUERZOS EN LA PRIMERA FERIA CULTURAL 2025 DEL INGENIO BOCA DE NIGUA.

El municipio de San Gregorio de Nigua fue sede de un vibrante encuentro cultural con la celebración de la Primera Feria Cultural Nigua 2025, la cual tuvo lugar en el emblemático y cargado de historia Ingenio de Boca de Nigua.

El alcalde Jorge Ortiz Carela participó con gran entusiasmo en la jornada, que se desarrolló bajo el lema “Explorando la cultura y el rescate de los municipios”



Esta importante iniciativa es el resultado de un esfuerzo coordinado entre el Ministerio de Educación, a través de los Distritos Educativos 04-06 Haina y 04-07 Nigua, y las Alcaldías de Nigua y Haina. Esta alianza estratégica reafirma el compromiso de ambas demarcaciones de trabajar unidas por la cultura, la educación y el progreso de sus comunidades.

Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

18 noviembre 2025



A 64 AÑOS DE LA MASACRE DE HACIENDA MARÍA: EL SACRIFICIO DE LOS HÉROES ANTITRUIJILLISTAS SIGUE ILUMINANDO LA DEMOCRACIA.

En un acto de profunda significación histórica, la Gobernación Provincial de San Cristóbal conmemoró hoy el 64 aniversario de la Masacre de Hacienda María, un evento crucial que marca el sacrificio de los mártires antitrujillistas por la libertad y la democracia dominicana.

Cada 18 de noviembre, este solemne acto convoca a la nación a honrar la memoria de aquellos valientes que entregaron sus vidas en la lucha por poner fin a la tiranía.

Durante la conmemoración, se recordó y exaltó el coraje de los héroes acribillados en esa trágica fecha, cuyos nombres son emblemas de firmeza y amor patrio:

- Pedro Livio Cedeño
- Roberto Pastoriza
- Huáscar Tejeda
- Tunti Cáceres Michel
- Modesto Díaz
- Salvador Estrella Sadhalá

19 Noviembre 2025

INAUGURACIÓN CENTRO COMUNITARIO SAN GREGORIO DE NIGUA

El municipio de SaLa comunidad de San Gregorio de Nigua celebró hoy la inauguración de su nuevo Centro Comunal, una obra ejecutada a través de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial, reafirmando el compromiso del Gobierno con el fortalecimiento de los espacios sociales y el desarrollo comunitario.

Esta infraestructura, que se convierte en la séptima obra inaugurada en la provincia por [@desarrolloprovincialrd](#), beneficiará de manera directa a más de 38,000 residentes de San Gregorio de Nigua, quienes ahora cuentan con un espacio adecuado para actividades comunitarias, culturales, sociales y formativas.



Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

5 Diciembre 2025



ESPÍRITU NAVIDEÑO EN LA ALCALDÍA: DAMOS LA BIENVENIDA DE LA NAVIDAD JUNTO A NUESTRO EQUIPO DE TRABAJO.

Con un ambiente lleno de alegría y gratitud, la Alcaldía de Nigua dio inicio formal a las festividades navideñas, dedicando un espacio especial para agasajar a quienes son el motor de la institución: sus colaboradores.

Bajo la gestión del alcalde Jorge Ortiz Carela, la alcaldía reafirmó que el éxito de cada proyecto y logro alcanzado en beneficio del municipio es el resultado del esfuerzo diario y el firme compromiso de cada hombre y mujer que trabaja en las distintas áreas del ayuntamiento.

En esta Navidad, celebramos con quienes hacen posible cada avance en nuestra comunidad. Valoramos profundamente su entrega y dedicación», expresó la institución en un mensaje de fraternidad hacia su equipo.

La actividad sirvió para fortalecer los lazos de compañerismo y unidad que caracterizan a la familia municipal, deseando a todo el personal y a sus familias unas felices fiestas, cargadas de paz, salud y prosperidad.

16 Diciembre 2025

ALCALDÍA DE NIGUA FORTALECE VÍNCULOS CON EL SECTOR DE MOTOCONCHISTAS.

Con el objetivo de estrechar lazos y escuchar de primera mano las necesidades de los sectores productivos, la Alcaldía de Nigua, encabezada por el alcalde Jorge Ortiz Carela, organizó un almuerzo de confraternidad con los motoristas del municipio.

El encuentro, celebrado en las instalaciones de la alcaldía, se convirtió en un espacio de diálogo abierto donde los trabajadores del volante pudieron compartir sus inquietudes y visiones sobre el desarrollo local y la seguridad vial.

Durante la jornada, el alcalde Ortiz Carela reafirmó el compromiso de su gestión con este sector, destacando que los motoristas representan una fuerza laboral esencial que se gana la vida con esfuerzo y dignidad en cada rincón de nuestra demarcación.



Para nosotros es fundamental mantener este contacto directo. Queremos que sepan que cuentan con una alcaldía que valora su trabajo y que busca, a través del diálogo, soluciones que beneficien a todos los ciudadanos», resaltó la institución.

Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

19 diciembre 2025



ALCALDÍA DE NIGUA CELEBRA POR LO ALTO LA TRADICIONAL FIESTA NAVIDEÑA DE EMPLEADOS.

En un ambiente donde predominó la alegría, la fraternidad y el genuino espíritu de la temporada, la Alcaldía de Nigua celebró su tradicional fiesta de Navidad dedicada a los empleados que conforman la institución.

El evento estuvo encabezado por el alcalde Jorge Ortiz Carela, quien estuvo acompañado por los honorables regidores del municipio. Este encuentro anual se consolidó como un espacio vital para compartir y, sobre todo, para reconocer públicamente el compromiso, la dedicación y el esfuerzo incansable que cada colaborador aporta diariamente al desarrollo y progreso de San Gregorio de Nigua.

22 diciembre 2025

ALIANZA ESTRATÉGICA EN NIGUA: SECTOR PÚBLICO Y PRIVADO SE UNEN PARA EL NUEVO PARQUE RECREATIVO LA CANELA.

Con el firme objetivo de elevar la calidad de vida de las familias niguenses, el alcalde de San Gregorio de Nigua, Jorge Ortiz Carela, encabezó un importante encuentro con representantes del sector público y privado para avanzar en el proyecto de construcción del Parque Recreativo La Canela.

Esta iniciativa se desarrolla bajo un modelo de colaboración público-privada, integrando los esfuerzos del Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM), junto a las empresas Argos Dominicana y la Zona Franca de Nigua.



Durante la reunión, las partes involucradas coordinaron las líneas de acción para transformar este espacio en un área de sano esparcimiento, deporte y recreación que impactará directamente en el bienestar de la comunidad. El alcalde Ortiz Carela destacó que este tipo de alianzas son fundamentales para acelerar el desarrollo del municipio y dotar a los sectores de infraestructuras dignas y modernas.

El Parque Recreativo La Canela representará no solo un pulmón verde para la zona, sino también un punto de encuentro para el fortalecimiento del tejido social y la seguridad ciudadana.

Ayuntamiento Municipal San Gregorio de Nigua

25 diciembre 2025



NAVIDAD EN NIGUA: UN LLAMADO A LA UNIÓN, LA SOLIDARIDAD Y LA FE EN UN MEJOR MAÑANA.

Con el inicio de las festividades más entrañables del año, la Alcaldía de San Gregorio de Nigua, encabezada por el alcalde Jorge Ortiz Carela, extiende un cálido saludo a toda la comunidad, llevando un mensaje enfocado en los valores que nos definen como pueblo.

Desde la institución, se hace un llamado a recibir la Navidad como una oportunidad única para fortalecer la unión familiar y los lazos comunitarios que hacen de Nigua un municipio resiliente y solidario.

«En esta Navidad, nuestro deseo es llegar a cada hogar con un mensaje de esperanza. Queremos que estos días sean propicios para compartir con nuestros seres queridos, practicar la solidaridad con el prójimo y renovar nuestra fe en que juntos construiremos un mejor mañana», expresó la administración municipal.

29 diciembre 2025

«FE Y GESTIÓN PÚBLICA: UN COMPROMISO COMPARTIDO POR EL BIENESTAR SOCIAL»

En un esfuerzo por consolidar una gestión participativa e inclusiva, el alcalde Jorge Ortiz Carela encabezó un importante encuentro con los representantes de la Confraternidad de Pastores de nuestro municipio. La reunión tuvo como objetivo principal establecer mecanismos de diálogo y cooperación que permitan unir esfuerzos en beneficio de los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.



Durante la sesión, el ejecutivo municipal y los líderes religiosos intercambiaron perspectivas sobre la realidad social actual, identificando puntos clave donde la colaboración entre el gobierno local y las iglesias puede generar un impacto positivo inmediato. El alcalde Ortiz Carela destacó el papel fundamental que desempeñan estas organizaciones como pilares de valores y cohesión en los barrios y comunidades. Compromiso con la Acción Conjunta La agenda de trabajo permitió abordar temas de interés mutuo, centrados en el bienestar colectivo. En este sentido, la alcaldía reafirmó su disposición de brindar apoyo institucional constante, así como de coordinar planes de acción que fortalezcan el tejido social.